

Ministerio de Minería y Cochilco invitan a proveedores a participar en nueva encuesta nacional de innovación



En el marco de la segunda sesión de la Mesa Nacional de Proveedores Mineros, la subsecretaria de Minería, Suina Chahuán; y el vicepresidente ejecutivo de la Comisión Chilena del Cobre (Cochilco), Joaquín Morales; y Marcela Moya, jefa del Departamento de Industrias 4.0 de ProChile, dieron a conocer el inicio de la aplicación de la Encuesta de Innovación en Empresas Proveedoras de la Minería.

Respecto a la realización de la encuesta, que estará disponible para responder en formato online, durante dos meses, la subsecretaria, Suina Chahuán comentó que el sondeo “responde al objetivo de trabajar en una caracterización del sector que aporte al

diseño de políticas públicas más eficientes para el sector de proveedores tecnológicos de la minería”.

Asimismo, Morales sostuvo que, en su octava versión, el instrumento coordinado por Cochilco, con el apoyo del Departamento de Innovación y Desarrollo Minero de la cartera, buscará detectar las brechas que aún persisten en las empresas que abastecen de bienes y servicios a las mineras y generar iniciativas que permitan cubrir éstas. “Aspiramos a que los resultados de la encuesta sean analizados con una mirada interinstitucional, con la intención de generar iniciativas que ayuden a superar las brechas detectadas en las empresas proveedoras”, dijo.